



Wandern und Schlemmen passen gut zusammen – auch beim zugefrorenen Lac Lioson oberhalb von Les Mosses.

FOTO: ZVG

# Bergfreude und Bergfreunde

**NATUR** Seit zwei Jahren hat die Sektion Oldenhorn des SAC sein Tourenprogramm ausgedehnt. Zum Kinderbergsteigen und den Hochtouren sind nun auch Wanderungen und im Winter eine Schneeschuhtour gekommen.

Sieben Bergbegeisterte machten sich am vergangenen Sonntag auf, um mit Tourenleiter André Oehrli den Lac Lioson vor gewaltiger Bergkulisse zu bewundern. Er war noch unter einer dicken Eisschicht versteckt. Die Eisschicht war nur in der Nähe des Ausflusses geschmolzen, wo das kristallklare Wasser in die Tiefe stürzt. Einen Moment lang währte man sich in der Arktis, als sich auf der gegenüberliegenden Seite spontan ein Schneebrett löste, zum See donnerte und schliesslich das Eis durchbrach. Der Wanderweg war ab Lac Lioson noch unter einer tiefen Schneeschicht. Elegant wählte der vorbereitete Tourenleiter einen Umweg durch grüne Matten, um nach L'Etivaz zu wandern. Eine bunt gemischte Gruppe traf müde, aber fröhlich in L'Etivaz ein, wo das Postauto sofort wie bestellt vorfuhr (der kleine Endspurt, den die

Gruppe zum Schluss noch hinlegen musste, sei hier mit einem Augenzwinkern erwähnt) und die Wanderer mitnahm.

## Wanderlustige Familien und Senioren

«Mit dem ergänzten Tourenprogramm möchten wir Leute ansprechen, die nicht (mehr) auf Hochtouren gehen können, sondern ein gemütlicheres Tagesprogramm absolvieren möchten. Meist erkunden wir Orte, die für viele neu sind», sagt Sektionspräsident André Oehrli. Die ersten Erfahrungen hätten gezeigt, dass das alternative Programm rege genutzt werde. Menschen, deren Angehörige gerade keine Zeit und Lust hatten, auf eine Wanderung zu gehen, hätten das Angebot ebenso wahrgenommen wie Familien und Senioren. «Die Teilnehmenden haben das Wandern, die spannenden Gespräche und den witzigen Austausch immer als schönes Bergerlebnis empfunden.»

SAC SEKTION OLDENHORN

Die nächste Wanderung findet am 8. Juli statt. Auch Nichtmitglieder sind willkommen.